



Alcaldesa Carolina Corti y minera en Colliguay: “Las obras serán paralizadas”

Este jueves, el municipio anunció el cierre de la faena minera que busca extraer oro en el sector rural de Colliguay, proyecto que ha sido fuertemente rechazado por la comunidad.

De hecho, hace un par de días, un grupo de vecinos expuso sus preocupaciones asociadas a dicha iniciativa ante la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputadas y Diputados.

En este contexto, se acordó que la comisión sesionara en dicha localidad, lo cual sucedió precisamente ayer jueves. Además, de forma previa, también se gestionó una fiscalización a la minera, la cual se concretó.

Y mientras se coordinaban estas acciones, los diputados Diego Ibáñez y María Francisca Bello oficiaron al municipio y a la Seremi de Vivienda de Valparaíso para verificar si las

operaciones cumplían con la Ley de Urbanismo.

También se pidió aclarar si contaban con los permisos correspondientes de la Dirección de Obras Municipales (DOM), a fin de determinar si las construcciones auxiliares del proyecto tenían el respectivo permiso.

Por otro lado, el municipio presentó en la Corte de Apelaciones de Valparaíso un re-

curso de protección contra el proyecto minero. Éste, a juicio de la alcaldesa Carolina Corti, transgrediría la protección de la flora y fauna del lugar.

Ahora, con la reciente notificación entregada a la minera, pareciera ser que finalmente este controvertido proyecto no se ejecutará. “Estamos en condiciones de afirmar que las obras serán paralizadas”, confirmó Corti.